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【令和７年６月 12 日（木） 予定】 

 

１．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

(1) 燃料給油所の廃止について 

  ① 廃止となる経緯は。先人が必要とした思いの検証は。 

  ② 防災拠点と考える新庁舎にこそ必要な施設だと考えるが。 

 

２．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 中学校給食の全員喫食化に関わる、管理体制などについて 

① 運用に向けた、進捗と衛生管理体制、そして食に関する指導に

ついて 

(2) 市職員の兼業について 

  ① 近年の担い手不足の背景と当市の現状について 

(3) 恵我ノ荘駅前南側広場事業について 

  ① 地域にあった適正な利活用について 

② 駅周辺の狭隘道路に関わる、プロジェクトチームについて 

 

３．阪 本 菜津代 議員 （一問一答） 

(1) 新庁舎について 

  ① 防災拠点施設としての機能における具体的な設備や災害時の対

応体制について 

  ② 環境負荷低減のための「再生可能エネルギーの活用」や「省エ

ネルギー設計」など、具体的な施策について 

(2) 空き家対策について 

  ① 空き家の現状について 

  ② 空き家対策の今後について 

(3) 市民会館休館について 

① 休館に至る経緯について 

② 休館に向けての対応について 

③ 今後の課題と展望について 

 

４．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

(1) 次世代の育成について 

① 留守家庭児童会の現状は。 

② 想定される課題は。 

(2) 物価高への対策について 

  ① これまでの本市における支援内容は。 

(3) 関係人口の増加に向けて 

  ① デジタル住民票 NFT の現状は。 

 

５．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 次世代を育む“羽曳野モデル”の教育ビジョン及び構築に向けた

教育デザイン戦略について 

① 羽曳野市における教育行政の現状と、それぞれの施策がめざす

「子ども像」の整理について 

② 生成 AI や学習データ等を活用した次世代型教育モデルの構築

における可能性について 

③ 教育委員会として「羽曳野市の教育ビジョン」をどのように描

き、可視化・実行していくのか。 

(2) 選ばれる自治体を目指す羽曳野市の都市経営戦略と、持続可能な

公共サービスの再設計について 
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① 公共施設のマネジメントの現状と今後の統廃合や再配置におけ

る当市の方針について 

② 地域資源や都市空間の活用による価値創造型まちづくりの推進

について 

③ 行政 DX の推進と市民サービスへの具体的展開について 

④ 財政健全化に向けた事業の選択と集中の視点について 

 

 

 

【令和７年６月 13 日（金） 予定】 

 

６．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

(1) 学校給食について 

① 安心安全で豊かな学校給食について 

② 学校給食費について 

(2) 公共交通について 

  ① 交通空白地域について 

  ② 地域公共交通計画について 

(3) 公共施設について 

  ① 公共施設の役割について 

  ② アクションプランについて 

 

７．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 南河内基盤自治機能充実強化協議会について 

① 既設の南河内地域２町１村未来協議会へ羽曳野市が参加した経

緯は。庁内での検討はどのようになされたのか。 

② 協議会事務局はどこに設置されるのか。 

③ 参加自治体はウェブサイト上で協議会への参加を住民に報告し

ているが当市ではしていない理由は。 

④ 同じ南河内地域の藤井寺市、松原市、富田林市、河内長野市は

なぜ参加していないのか。 

⑤ 新聞・テレビ等の報道によると市町村合併も視野に協議を進め

るとのことだが太子町、河南町、千早赤阪村と当市の合併は協議

するのかしないのか。 

(2) 新庁舎計画の現状について 

① 工事施行の公募型プロポーザルの中止の報道提供があったが、

その理由は。 

② 本庁舎の建替事業は今後どうなるのか。 

 

８．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 献血意識向上の取組みについて 

① 当市の献血運動の現状は。 

② 当市の献血意識向上の取組みの現状は。 

(2) 不登校児童へのサポートについて 

  ① 当市の不登校児童の現状は。 

  ② 当市でのサポート内容と成果は。 

(3) HPV ワクチンの接種について 

  ① 当市の HPV ワクチン接種の現状は。 

  ② 周知・啓発の取組みは。 

 

９．阪 倉 禎 明 議員 （一問一答） 

(1) 市役所・本庁舎建て替えについて 

  ① 現在の進捗状況について 

② 今後の計画について 

(2) 本市における花火大会について 

  ① 石川で開催されていた花火大会について 
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(3) 公務員の副業化について 

① 本市における取組みについて 

② 今後の取組みについて 

(4) 西浦幼稚園跡地の活用について 

① 今後の跡地活用の計画について 

 

10．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

(1) 災害時の指定避難所について 

  ① 指定避難所の物資内容 

  ② 指定避難所の物資の今後の計画 

  ③ 東地区での防災倉庫の計画 

(2) 小学校・中学校でのタブレットについて 

  ① 現在の全体のタブレットの台数 

  ② タブレットの使用授業の頻度 

  ③ タブレットのメンテナンス 

  ④ 生徒のタブレット使用時の目の保護 

 

11．黒 川   実 議員 （一問一答） 

(1) 放課後等デイサービスについて 

  ① 現状について 

  ② 送迎について 

  ③ 学校側との協力について 

(2) 休日急病診療所について 

  ① 運営や管理について 

(3) 教育現場について 

① 校則や服装などの指導について 

② 災害時の対応について 

(4) 地域課題について 

① 行政の運営にあたり地域自治会の協力要請について 

② 側溝や水路草刈等について 

(5) ネーミングライツについて 

① 応募について 

 

 

 

【令和７年６月 16 日（月） 予定】 

 

12．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) グリーフケアの実態と市の取組み 

  ① 市の取組みの現状について 

  ② グリーフケアの職員研修について 

  ③ グリーフケアの母親・父親への対応と通知について 

  ④ 出産一時金の支給実態について 

(2) 教育現場の児童・生徒におけるスマホ利用について 

  ① 児童・生徒のスマートフォンの利用ルールについて 

  ② 保護者・学校教員・教育委員会の取組みについて 

  ③ スマートフォン利用の研修実態について 

(3) 市民の避難行動計画と福祉防災について 

① 市内防災訓練の実施状況について 

② 個別避難計画について 

(4) 総合案内サービスにおける AI の活用について 

① 総合案内の利活用の実態について 

② 今後の計画における AI 活用について 

(5) 恵我ノ荘駅前駐輪場の現状と見通しについて 

① 恵我ノ荘駅前駐輪場の現状について 

② 今後の対策と市営駐輪場の拡幅について 
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13．南   玲 議員 （一問一答） 

(1) 就学援助制度の充実について 

  ① 制度の支給内容について 

  ② 制度の支給方法について 

(2) 生活保護世帯への熱中症対策について 

  ① エアコン設置について 

  ② 光熱費の負担について 

(3) 市営住宅について 

① 現状について 

② 募集方法について 

 

14．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

(1) 教育の充実について 

① 教員の働き方について 

② チーム担任制導入について 

(2) 子育て施設について 

① 第４こども園について 

② 待機児童対策について 

(3) 新庁舎整備について 

① プロポーザル（企画競争方式）中止に伴う見直し、検討につい 

 て 

② 今後の庁舎整備の方向性について 

 

15．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 学校プール施設及び水泳授業について 

① これまでの経緯について 

② プール（水泳）授業の現状について 

③ プール授業委託に対する子どもたちの受け止め 

④ プール授業委託に対する先生方の受け止め 

(2) 大阪・関西万博招待事業について 

① 現時点での子どもたちの受け止め 

② 今後（これから行く学校）の課題について 

(3) 峰塚公園の更なる魅力アップについて 

① 世界遺産である峯ケ塚古墳について 

② 峯ケ塚古墳と峰塚公園との整備について 

 

16．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

(1) 新庁舎整備について 

  ① プロポーザル中止の要因について 

  ② 他市事例との比較について 

  ③ 今後のスケジュールについて 

(2) 発達支援について 

  ① 就学前の現状と成果について 

  ② 保育施設への支援強化について 

  ③ 横断的な支援体制について 

  ④ 就学後の支援教育の評価と課題は。 

  ⑤ 新たな施策の検討状況は。 

(3) リチウムイオン電池の適正処分について 

① 現状認識と課題について 

② 環境整備について 

③ 情報発信について 

(4) 駅周辺の迷惑駐輪について 

① 現状と課題、対策について 

(5) 市内喫煙所について 

① 現状と課題、対策について 

 


